

## BOLETÍN DE PRENSA

Quito, 16 de julio de 2025

### ¡Gracias por sumarse a la convocatoria del Premio Dolores Veintimilla Carrión 2025!

Con gran satisfacción informamos a la ciudadanía que la convocatoria al Premio Dolores Veintimilla Carrión, impulsado por la Municipalidad de Quito, a través de la Secretaría de Inclusión Social, y bajo la coordinación de la Comisión de Género y Equidad del Concejo del Municipio de Quito, en el marco del Día Internacional de la Juventud, cerró su etapa de postulación el pasado 15 de julio.

Entre el 3 y el 15 de julio se recibieron 30 postulaciones de jóvenes entre 18 y 29 años, quienes, desde diversos territorios y trayectorias, presentaron iniciativas vinculadas a la defensa de los derechos de las juventudes y el desarrollo de la ciudad en ámbitos como el arte, la educación, la participación comunitaria, el activismo social, el medioambiente y la ciencia.

Este reconocimiento visibiliza los liderazgos, trayectorias y luchas de juventudes comprometidas con el desarrollo social, cultural, educativo, ambiental, comunitario y de derechos humanos en la ciudad y el país.

El proceso continúa con las fases de precalificación, calificación y selección, conforme a las bases del concurso aprobadas mediante Resolución No. SGC-EXT-002-CIG-004-2025. La entrega del premio se realizará en un acto especial a mediados del mes de agosto de 2025.

Este año, el Premio Dolores Veintimilla Carrión cuenta por primera vez con un reconocimiento económico, fortaleciendo su alcance como herramienta de visibilización y estímulo al trabajo transformador de las juventudes quiteñas.

Agradecemos profundamente el entusiasmo y compromiso demostrado por los participantes.

#### MAYOR INFORMACIÓN:

[www.inclusion-social.quito.gob.ec](http://www.inclusion-social.quito.gob.ec)

#### CONTACTO PARA PRENSA:

Julia Ortega, coordinadora de Comunicación.

 0998113863  [julia.ortegaa@quito.gob.ec](mailto:julia.ortegaa@quito.gob.ec)